

5 de abril
Energy 21

PEMEX ESTÁ ENTRE LAS 20 EMPRESAS QUE EMITEN MÁS EMISIONES A LA ATMÓSFERA

PEMEX destacó por ubicarse entre las 20 empresas que más emisiones contaminantes han emitido a la atmósfera en el periodo de 2016 a 2022, de acuerdo con un reporte de InfluenceMap con apoyo de la base de datos de Carbon Majors. En el listado presentado, la petrolera mexicana está en la vigésima posición con un porcentaje de emisiones totales de 0.96%.

<https://bit.ly/3vVFZ6F>

6 de abril
Milenio

PEMEX ENVÍA PRIMERA PLATAFORMA RELOCALIZABLE DE TAMPICO A SURESTE

Comenzó el envío de las plataformas marinas relocalizables pertenecientes a Pemex a campos del sureste de México, construidas en los patios de la empresa Eseasa ubicada en el puerto de Tampico. Salió la primera estructura que reforzará la producción en esta región del Golfo de México.

<https://bit.ly/3VRIhNk>

7 de abril
El Economista

INCENDIO EN PEMEX DEJA UN TRABAJADOR SIN VIDA

Pemex precisó el domingo que la explosión e incendio del sábado en la plataforma marina Akal-B ubicada en la Sonda de Campeche dejaron un muerto y 13 trabajadores con quemaduras, de quienes tres llegaron en estado grave.

<https://bit.ly/4aRqOKN>

8 de abril
Forbes

PEMEX RECORTARÁ EXPORTACIONES DE PETRÓLEO EN MAYO

Pemex planea solicitar a su unidad comercial que reduzca exportaciones de crudo en al menos 330,000 barriles por día (bpd) en mayo, dejando a clientes en Estados Unidos, Europa y Asia con un tercio menos de suministro, ordenado por Pemex a su brazo comercial PMI Comercio Internacional al necesitar un mayor suministro a sus refinerías nacionales.

<https://bit.ly/43Qkpx8>

8 de abril
El Economista

CFE REFRENDA AUMENTO EN LA GENERACIÓN ELÉCTRICA MEDIANTE CARBÓN

La última Prospectiva de Electricidad publicada por la Secretaría de Energía refrendó que en 2022 la CFE tuvo incrementos considerables en la generación de energía eléctrica respecto al año anterior, liderados por la generación carboeléctrica, que fue 63.2% superior al volumen del año anterior y con 14,208 giga watts hora generados, y pasó de representar el 2.65% al 4.17% del total nacional de un año a otro.

<https://bit.ly/3VQWrQa>

DAN NUEVO AMPARO CONTRA LA REFINERÍA

8 de abril
El Norte

El Comité Ecológico Integral y el Consejo Nacional de Litigio Estratégico obtuvieron una suspensión provisional de amparo contra la Refinería de Cadereyta, lo que aseguraron obliga a tomar acciones para bajar la contaminación de la planta de Pemex.

<https://bit.ly/43RZx8y>

CNH IMPONE MULTAS A CHEVRON Y SHELL POR INCUMPLIMIENTO EN PROGRAMA MÍNIMO DE TRABAJO

8 de abril
Oil & Gas
Magazine

Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) emitió sanciones convencionales a las compañías petroleras Chevron y Shell por no cumplir con el Programa Mínimo de Trabajo (PMT) en dos bloques en aguas profundas en el Golfo de México. En particular, la comisión aprobó una sanción de 32 millones 107 mil 948 dólares para la empresa estadounidense Chevron.

<https://bit.ly/4cJS8MR>

IMPONE TRIBUNAL USO INMEDIATO DE DIÉSEL ULTRA LIMPIO

10 de abril
Reforma

La norma oficial que impone el uso de Diésel Ultra Bajo en Azufre (DUBA) para todo el transporte de carga y pasajeros, congelada desde 2018, está a punto de ser activada por el gobierno, obligado por la sentencia de un tribunal federal. La Semarnat tiene listo desde el 21 de marzo el proyecto para eliminar un acuerdo de noviembre de 2021, por el cual aplazó el inicio de la obligación de uso del DUBA hasta el 1 de enero de 2025.

<https://bit.ly/3vNOa4X>

LAS IMPORTACIONES DE EU DE CRUDO MEXICANO CAEN A SU NIVEL MÁS BAJO DE LA HISTORIA

10 de abril
El Economista

Las importaciones semanales estadounidenses de crudo mexicano cayeron a su nivel más bajo registrado en la primera semana de abril, ya que Pemex ha reducido las exportaciones para suministrar más petróleo a sus refinerías nacionales.

<https://bit.ly/3vFRxeq>

AVANZA EN EL CÁMARA DE DIPUTADOS REFORMA CONSTITUCIONAL QUE FAVORECE A LA CFE

11 de abril
Energy 21

La Comisión de Energía de la Cámara de Diputados dio opinión favorable a la iniciativa de ley del presidente López Obrador, que favorece a la CFE en materia de generación de energía y que elimina la figura de Empresa Productiva del Estado. Plantea que la CFE deje de ser una Empresa Productiva del Estado para asumir la figura de empresa pública, además de tener preferencia en el sector eléctrico por encima de las empresas privadas y que se le asigne una participación en la generación de electricidad que se especifique en las leyes secundarias.

<https://bit.ly/3vZ7JHw>